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ç Assumeocomandotécnicodo
Olympiacos depois de o crónico
campeãodaGréciaterterminadoa
ligagregano3.ºlugar.Quedesafio
lhefoicolocadoemcimadamesa?
PEDRO MARTINS - Como é natu-
ral, o objetivo é ser campeão. Mas
sim, é necessário reformular para
queoclubevolteaimpor-se,dado
que o AEK, o PAOK e o Panathi-
naikos estão fortes, a crescer. Te-
mos de rapidamente recuperar
aquilo que perdemos. Antes desta
época,osúltimos seistítulostinham
sido do Olympiacos. Mesmo antes
dessequeperderamtinhamganho
outrosseisousete.Odomíniodofu-
tebolgregoeradoOlympiacosete-
mos de o recuperar. A estrutura
sabeoquetemafazereoclubetem
condiçõesabsolutamentefantásti-
cas,detopmundial.Fiqueimaravi-
lhado. Seja ao nível de campos, do
estádio, do hoteldentro daacade-
mia,dosprofissionais.Temostodas
as condições paradesenvolverum
excelentetrabalho.Énessesentido
que nós vamos, com a ambição de
fazerumagrandetemporada,sen-
docampeõesnoOlympiacos.
+ Ficou sensibilizado pela força
queoOlympiacosfezparaolevar
jánodefesode2017?
PM-Sim,issofoiconhecido.Tanto
nodefesocomoemjaneiro.Issoési-

nal que acompanharam bem e sa-
bemotreinadorqueestavamacon-
tratar.Noverãotentaramnegociar
comoVitória,masissonãofoipos-
sível. Em janeiro voltaram a falar
comaestruturado clube, mas en-
tende-sequenãohaviamargemde
manobra.Apartirdomomentoem

quefiqueiliberto,játinhacondições
paraanalisaroprojeto.
+ Foifrustranteofactodenãoter
ido logoparaaGréciaháumano?
PM-Nãofoi.
+Mas teria sido um passo natu-
ral?
PM-Colocoascoisasdestamanei-
ra: tinha contrato com o Vitória.
Trata-se de um clube que me diz
muito,peloquenãohouvequalquer
problemaemficar.
+ OOlympiacoseramais atrativo
doqueoNantes, porexemplo?
PM-PorquêoNantes?
+Nãoéverdadequeestevemuito
próximo de ser o sucessor de Sér-
gioConceição?
PM - Posso falar disso, é verdade,
mas aempatiaquefoi criadaentre
mimeoKarembeu[antigointerna-
cionalfrancês e conselheiro estra-
tégico do Olympiacos] foi muito
forte.Daísentirestegostoemassu-
mirobancodoclube.
+ Dado o interesse que demons-
traram em si no passado recente
eratambémumaquestãodeprati-
camente não poder dizer não ao
Olympiacosnestafase?
PM - Não tem a ver com isso. Vou
comtodooprazer,cheiodevonta-
deeéissoqueeuquero.
+ Passou para o exterior a exis-
tência de grande instabilidade
dentro do Olympiacos, provavel-
mente dentro do que fazregrana
Grécia.Precaveu-sequantoaisso?
PM - Estamos habituados a situa-
çõescomplicadasnofutebolportu-
guês.
+ O projeto está estruturado ao
pontodesuportaroelevardefas-
quiaqueseráobrigatório?
PM-Jáestamosatrabalhareprepa-
rar-nosdamelhorforma.Hámui-
tosdossiêsqueestãonafasetermi-
nal.Oplaneamentoestáadecorrer
daformacomopretendemos.
+ Vai ter alguns alvos definidos
nofutebolportuguês?

PM-Quandoseganhatantosanos
seguidos,porvezesnãoficamostão
alerta.Nãoestavaláantesmasoque
sinto é uma enorme vontade de
todaagenteemrecuperaroestatu-
todecampeão.Eestãoadar-meto-
das as condições para que isso seja
umarealidade. *

PM - Sim, temos alguns alvos. O
mercado tem várias vertentes,
comoacomercialeafinanceiraque
nãocontrolamos.Maspodemosga-
rantir reforços emPortugal, como
emEspanha,noBrasilounoutrosí-
tio qualquer. O futebol atual está
globalizado embora admita que
existamjogadoresinteressantesem
Portugal,aindaquemuitoinflacio-
nados,dadoqueosclubesnacionais
procuram sempre obter receitas
poressavia.
+ Háquase umadinastiade trei-
nadoresportuguesesnoOlympia-
cos,depoisdeLeonardoJardim,Ví-
tor Pereira, Paulo Bento e Marco
Silva.Sentequeháconfiançaespe-
cial nos nossos treinadores, isto
semesquecerograndepassadode
FernandoSantosnaGrécia?
PM-Creioqueadmiramsobretudo
aqualidadedostreinadoresportu-
gueses.Ametodologiaqueutilizam,
sentemquesãotécnicospreparados
e,segundoouvifalarentreeles,so-

mostreinadoresmuitocompeten-
tes.Umaparticularidadequeouço
da estrutura é que os treinadores
portugueses trabalhammuito, são
muito exigentes e muito compe-
tentes.
+ AfacilidadecomqueoOlympia-
cosganhavalevouaofacilitismo?

“ÉNECESSÁRIOREFORMULAR
PARAOCLUBEVOLTARAIMPOR-
SEESEJACAMPEÃO. TEMOS
CONDIÇÕESDETOPMUNDIAL”

OPÇÃOPELOOLYMPIACOSRECHEADADEAMBIÇÃO

“Tenho forte
empatia com
Karembeu”
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